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Henry Hassid (Porsche 911 GT3 R, Pro GT by Almeras n°2), 1er et Champion de France GT FFSA 2012 : « Ch aque 
victoire est belle, mais c’est le premier de mes titres que je partage avec un coéquipier. Un coéquipier exceptionnel, qui 
est à la fois un pilote incroyable et un gars super ! Je ne cours pas pour finir deuxième, mais il fallait réunir tous les 
paramètres et je pense que c’est ce que nous avons fait. Le but était également de progresser en profitant des conseils 
d’Anthony (Beltoise). Le passage de la Porsche Cup au GT n’a pas été si difficile : la Porsche Matmut Carrera Cup m’a 
beaucoup aidé. »  

Anthony Beltoise (Porsche 911 GT3 R, Pro GT by Almeras n°2), 1er et Champion de France GT FFSA 2012 : « Le titre 
était en jeu donc la course a été compliquée, d’autant qu’Olivier Panis revenait comme une fusée. La victoire est au bout. 
Comme toujours, Henry a fait des belles qualifs et pris un excellent départ. Je suis très heureux pour le Team pro-GT by 
Almeras qui mérite ce succès. Nous avons rapidement trouvé la bonne osmose et la confiance s’est installée à partir de 
Dijon. Demain, nous n’aurons pas de pression et nous allons tenter de finir en beauté. » 

Morgan Moullin-Traffort (Ferrari F458 GT3, Team Sofrev-ASP n°16), 2e Course 1 : « On s’est régalé, tou t simplement ! 
Anthony était devant, mais derrière c’était vraiment chaud avec une très très belle bataille. D’ailleurs, il y a eu quelques 
contacts, mais gentiment. Je suis déçu pour Olivier Panis et Eric Debard, qui ne peuvent plus être sacrés. De notre côté, 
nous marquons de bons points et j’espère que nous pourrons faire aussi bien demain. » 

Sébastien Loeb (McLaren MP4-12C, Sébastien Loeb Racing n°17), 3e Course 1 : « Gilles (Vannelet) est un  habitué des 
excellents départs et il l’a encore montré ! Il fait un très bon relais et me rend la voiture deuxième. On ressort des stands 
à la quatrième position et je me retrouve face à des références du championnat. Ce n’était pas simple de se mettre dans 
le rythme ! Nous avons eu une superbe bataille et obtenir un podium après une telle course, c’est très sympa. » 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
  
 


